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COMITE PROVINCIAL DE BRUXELLES - BRABANT WALLON 

Le 12 juin 2023 

 

PV - Assemblée Provinciale du 30 mai 2023 
 

L’Assemblée Provincial du BBW se tient au Centre Sportif de Wavre, avenue du Centre Sportif à 1300 Wavre. 
Les documents relatif à notre Assemblée ont été envoyés dans les délais aux clubs, ils étaient également 
disponible sur le site du CP Bruxelles-Brabant Wallon. 
 
L’accueil des participants a pu suivre son bon déroulement jusqu’à l’ouverture de l’Assemblée Provinciale à 20 :15 
par le Président du Comité Provincial de Bruxelles – Brabant Wallon, Monsieur Olivier MONSIEUR. 
 
Après le mot de bienvenue et les remerciements. 
Le Président fait la présentation des membres des différents organes de l’AWBB présent : 
 

 Pour le CDA :   Jean-Pierre DELCHEF (Président), José NIVARLET (Vice-Président),  
Pierre THOMAS (Trésorier Général), Isabelle DELRUE (Départements Relations CP-CDA), 
Et Marie-Thérèse JOLIET (Département Championnat). 

 Pour le CP :   Olivier MONSIEUR (Président), Aurélio ROBAS (Vice-Président), Michael LAMBERT 
Et Bjorn CLAES (Secrétaire & Trésorier) 

 Pour les Parlementaires : Yves VAN WALLENDAEL (Président), Yves LAMY (Secrétaire), Claude DUJARDIN 
    (Trésorier) Patrick GILLARD (Vice-Président) & Laurent MONSIEUR. 

 Pour la CFA BBW :  Sébastien MASSLOW (Président) – n’est arrivé qu’à 21 :01 pour raison privé. 
 Pour le CJP :   François MATHELART 
 Pour les Clubs :  49 clubs présents sur 54 soit 428 voix sur 440 
 Invités :   Jean-Pierre MESPOUILLE (Basket Belgium) & Samantha VANTHIENEN 
 Pour la mise à l’honneur : Emile LOZE & Marie-Christine JUNION 
 Pour les nouveaux clubs : nouveau comité pour l’APSA1865 (représentant de l’équipe masculine). 

 
✓ Excusés : 

 
 Pour le CDA :   Bernard SCHERPEREEL & Salvatore FARAONE 
 Pour les CJP :   André DE LEENER 
 Pour le CJR :   Jean-Claude MASSART 

 
✓ Absents : 

 
 Pour les Clubs (voix):  0017 Royal Anciens 13 BC (6), 

2561 Royal Maccabi (1), 
2669 Great Garlic (1), 
2721 Tatete BC (3), 

2723 BC Irish (1). 
Ces clubs seront mis à l’amende selon le PA 42 des statuts de l’AWBB. 

 
Nous pouvons entrer dans le vif du sujet. 
Mr Olivier MONSIEUR, Président du Comité Provincial, annonce le nombre total de voix présentes ce soir, il est de 
428 voix (sur 440), le quorum est de 215 voix, la majorité à 2/3 est de 286 voix. 
 
Le Président demande un moment de recueillement à la mémoire des membres et de leurs proches qui nous ont 
quittés au cours de la saison écoulée. 
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Après ce recueillement, le Président fera un appel à l’union des clubs et à l’existence du PA75 Quater, ce que ça 
implique et propose. 
Ensemble on peut aller plus loin… 
 
Le Président passe à la mise à l’honneur de membres actif dans notre province, nous avons souhaité mettre les 
membres suivant à l’honneur : 

▪ FORTEMS Jacqueline secrétaire du Royal Jodoigne Basket, 
▪ JUNION Marie-Christine secrétaire du BCD Wavre, 
▪ SLANGEN Yvan ancien secrétaire du Royal Castors Braine, 
▪ LOZE Emile ancien Président du CJP 

 
Monsieur Jean-Pierre DELCHEF (Président de l’AWBB) profite de l’occasion pour également remettre une plaquette de 
l’AWBB à : 

▪ LOZE Emile pour ses années comme Président du CJP 
▪ RBC Auderghem qui a fêté ses 50 ans d’activités durant la période « COVID » 

 
 
Le Président passe ensuite aux votes sur les rapports des diverses instances et aux votes spéciaux : 
 
 

➢ Votes & Votes Spéciaux 
 
 

- 4.0 Rapport du Comité Provincial 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
 
 

- 4.1 Rapport Coupes Jeunes 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 426 CONTRE : 0 ABSTENTION : 2 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 4.2 Rapport Coupes Seniors 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
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- 4.3 Rapport de la Commission Technique Jeunes 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 426 CONTRE : 0 ABSTENTION : 2 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 4.4 Rapport du Mini Basket 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 426 CONTRE : 0 ABSTENTION : 2 
 

✓ Nous actons les abstentions. 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 
✓ Le Président profite de l’occasion pour présenter (si besoin en était) la future cooptation de Madame 

Samantha VANTHIENEN à la Commission Mini Basket. 
✓ Samantha remercie le CPBBW du rôle qui lui sera donnée. 

Elle profite pour déjà interpeller les clubs sur sa future fonction et sur sa volonté à venir expliquer, 
présenter et faire appliquer la philosophie du Mini Basket dans les clubs. 

 
 

- 4.5 Rapport Annuel de la CFA 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
 
 

- 4.6 Rapport Compétition 3 x 3 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
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- 4.7.1 Règlement 2023-2024 Coupes Seniors 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Monsieur Olivier DE ROY du Royal IV Brussels interpelle sur le point d’un refus éventuel de proposition de 
date et qu’une justification valable à communiquer. 
Nous serons attentif en cas de refus et poserons les questions sur la raison. 

 

VOTE POUR : 415 CONTRE : 0 ABSTENTION : 13 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 4.7.2 Règlement 2023-2024 Coupes Jeunes 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 413 CONTRE : 0 ABSTENTION : 15 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 4.7.3 Règlement 2023-2024 Playoff HP1 
 

✓ Vote en 2 parties, d’abord auprès des équipes engagées en HP1 la saison prochaine et ensuite de 
l’Assemblée. 

 
Question ? Interpellation ? 

✓ Monsieur Olivier DE ROY du Royal IV Brussels nous interpelle et souhaite savoir pourquoi ne pas tenir 
compte des voix du club pour ces votes ? Au lieu de limiter à une voix par club ? 
Il rappelle déjà avoir posé la question par le passé. 
Nous actons donc que nous tiendrons compte des voix des clubs pour tous les votes. 

 

VOTE des équipes HP1 POUR : 105 
(10 clubs / 13) 

CONTRE : 41 
(3 clubs / 13) 

 

VOTE de l’Assemblée POUR : 261 CONTRE : 41 ABSTENTION : 126 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 
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- 4.7.4 Règlement 2023-2024 Playoff HP2 
 

✓ Vote en 2 parties, d’abord auprès des équipes engagées en HP1 la saison prochaine et ensuite de 
l’Assemblée. 

 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE des équipes HP2 POUR : 237 
(22 clubs / 28) 

CONTRE : 23 
(6 clubs / 28) 

 

VOTE de l’Assemblée POUR : 403 CONTRE : 23 ABSTENTION : 2 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 4.7.5 Week-end d’ouverture HP1 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE des équipes HP1 POUR : 144 CONTRE : 2 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 
 
 

- 4.7.6 Week-end d’ouverture Seniors Dames 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 352 CONTRE : 0 ABSTENTION : 76 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 4.8 Homologation des Terrains 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Madame Micheline DOMS du BC Châlet souhaite avoir des réponses sur sa situation à pouvoir évoluer en 
HP1 la saison prochaine suite à sa montée par le titre en HP2A cette saison. 
Suite au passage de notre responsable Homologation fin avril, elle regrette se revirement de situation et 
souhaite connaitre clairement de quoi l’avenir du club du Châlet sera fait. 
Monsieur Jean-Pierre DELCHEF souhaite s’entretenir avec les dirigeants du club après l’Assemblée 
Provinciale. 

 

VOTE POUR : 383 CONTRE : 30 ABSTENTION : 15 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 
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- 5.0 Rapport Groupe des Parlementaires 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
 
 

- 6.0 Présentation Bilan 2022 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 412 CONTRE : 0 ABSTENTION : 16 
 

✓ Nous actons les abstentions 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 7.0 Approbation des Comptes 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Faisant suite aux directives de CA de l’AWBB, le contrôle des comptes provinciaux a été validé par 
Monsieur Claude DUJARDIN (Parlementaire & Commission Financière de l’AWBB). 

 
✓ Monsieur DUJARDIN souhaite préciser qu’il faut distinguer année civile (du 1er janvier au 31 décembre) avec une 

année sportive (du 1er juillet au 30 juin). 
 
 

- 8.0 Interpellation 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation. 
 
 

- 9.0 Budget 2024 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
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- 9.1 Contribution des clubs 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
 
 

- 9.2 Décharge au Trésorier du CP et au CP 
 

✓ Sur base du point 7.0 (Approbation des Comptes) 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
 
 

- 10.1 Têtes Brûlées 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Le Président du BC Speedy MSG, Monsieur Laurent VERHELLE souhaite savoir si il est possible d’avoir 
accès à la liste des clubs ? 
Le Président répond que par respect du RGPD, nous ne pouvons communiquer cette information mais 
que le CPBBW fera la vérification nécessaire en cas de doute ou de réclamation. 

 

VOTE POUR : 427 CONTRE : 0 ABSTENTION : 1 
 

✓ Nous actons l’abstention 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 10.2 PC89 – Qualification de joueur d’âge 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 417 CONTRE : 10 ABSTENTION : 1 
 

✓ Nous actons l’abstention. 
✓ Le Président demande si quelqu’un veut argumenter son vote, aucune réaction n’est émise. 

 
 

- 10.3 PF15 – Compensation par série 
 
Question ? Interpellation ? 

✓ Aucune question et/ou interpellation, nous pouvons passer au vote. 
 

VOTE POUR : 428 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

✓ Le Président remercie les clubs de la confiance. 
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- 10.4 Création de séries HP4 
 

✓ Avant de procéder au vote, le Président souhaite présenter le projet et la méthode de vote. 
✓ Projet d’avoir à terme : 1 série HP1, 2 séries HP2, 2 séries HP3 et autant de séries HP4 que nécessaire. 

Il y aura un vote un deux temps : 
o Création d’une HP4 ou pas, 
o Si la création est approuvée, nous voterons pour connaitre la méthode, si elle se fera en 1 année ou en 2 

années. 
Question ? Interpellation ? 

✓ BCS Uccle : quid si plus d’inscriptions en HP3 que de place prévue ? 
Nous augmenterons le nombre de séries. 

✓ Parlementaire Patrick GILLARD : pas convaincu car ne comprend pas la volonté de créer des séries HP4 
✓ Parlementaire Yves VAN WALLENDAEL : pourquoi ne pas faire un sondage auprès des équipes HP3 ? 
✓ Ramillies BC : quid des arbitres ? 

Le Président répond qu’il y aura des arbitres pour toute les rencontres MAIS que si les DEUX clubs le 
souhaitent, la rencontre pourra se dérouler sans arbitres. 

✓ Parlementaire Laurent MONSIEUR : n’approuve pas l’argumentaire sur l’absence d’arbitres, pourquoi 
limiter à la division HP4 et ne pas l’autoriser dans d’autres divisions. 

✓ Speedy MSG : quid de l’équilibre des séries si une série plus forte en HP3 ? Proposition de jouer en deux 
tours. 
Le Président informe qu’il sera tenu compte du classement de cette saison pour la base de la création des 
prochaines séries et qu’ainsi le niveau de force et des éventuels descendant aura tenu compte des 
résultats de la saison antérieure. 

 

VOTE POUR : 223 CONTRE : 126 ABSTENTION : 79 
 

✓ Nous actons que le projet HP4 ne récolte pas le nombre de voix nécessaire pour obtenir la majorité 
absolue à savoir 233 voix. 

 
 
 
Après cette phase de votes, nous passons aux élections. 
 

➢ Chaque club, à tour de rôle, dépose ses bulletins de votes dans les urnes prévue à cet effet. 
➢ Le Président constitue le bureau de dépouillement sous la direction de Mr François MATHELART, membre 

du CJP, il sera assisté de 4 membres de clubs différents pour procéder aux dépouillement. 
 
 

- Comité Provincial : Monsieur Robin LOOS 
 

VOTE POUR : 373 BLANC : 41 est élu. 
 
 

- Parlementaire :   Monsieur Yves LAMY 
 

VOTE POUR : 375 BLANC : 39 est élu. 
 

✓ Monsieur Yves LAMY remercie l’Assemblée des clubs de la confiance qui lui est donnée, il profite de faire 
un appel à candidature pour rejoindre le groupement des Parlementaires. 

 
 
Le Président félicite les membres pour leurs nominations. 
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- 12.0 Mr Jean-Pierre DELCHEF, Président de l’AWBB 
 
Les points présentés : 

✓ ASBL, 
✓ Les principales décisions de l’Assemblée Générale du 25 mars, 
✓ Les mutations 2023 : simplification administrative, 
✓ La compétition 2023 – 2024, 
✓ Girls got game, Boys can play, Crelan tour 2023, 
✓ Actualités de la province et dernières nouvelles de l’AWBB 

 
Cette présentation a été envoyée aux clubs par mail (05/06/2023) 
 
Mr Jean-Pierre DELCHEF félicite le Président du Comité Provincial du bon déroulement de cette Assemblée, il 
félicité chacun des participants de la collaboration à cette Assemblée et nous donne rendez-vous aux différents 
événements qui se dérouleront durant l’été (nos équipes Nationales). 
 
Nous souhaite de bonnes vacances et nous donne rendez-vous à la saison prochaine qui commence déjà le 1er 
juillet… 
 
 

- 13.0 Proclamation des résultats du Championnat 2022 - 2023 
 
 

- 14.0 Divers 
 

✓ Agenda : 
o Composition des séries :   le samedi 10 juin, 
o Communication des calendriers :  à partir du 17 juin, 
o Modifications gratuites :   jusqu’au 15 août. 

✓ Monsieur Olivier DE ROY du Royal IV Brussels souhaite interpeller l’AWBB sur l’augmentation des frais 
qu’il estime de plus de 30 à 40% en 5 ans. 
Monsieur Pierre THOMAS (Trésorier Général) souhaite répondre et s’étonne de cette constatation aussi 
importante. 
Il indique qu’une indexation de 8% explique cette différence, que l’indemnité de formation peut 
également impacter les montants d’aujourd’hui par rapport à il y a 5 ans et qu’également l’indemnité des 
déplacements des arbitres qui a été revue impacte également ce constat. Ces donc un ensemble qui 
amène une augmentation générale au même titre que le coût de la vie. 

✓ Monsieur Claude DUJARDIN (Parlementaire) rappelle aux clubs de supprimer les défunts des listes 
mécanographiques afin d’éviter de payer des frais évitables. 

 
 
Le Président du Comité Provincial remercie encore les membres présents de leur attention et de leur confiance. 
Il invite l’ensemble des participants à prendre le verre de l’amitié et le sandwich afin de clôturer cette Assemblée 
et également cette saison 2022-2023. 
 
Nous remercions le BCD Wavre, la Ville de Wavre et sa structure sportive de l’accueil et du bon déroulement de 
cette Assemblée Provinciale. 
Le Président invite les clubs qui le souhaitent à se joindre à nous dans les mêmes lieux le samedi 10 juin pour la 
création des séries 2023-2024. 
 

La séance est clôturée à 22h25. 
 

Olivier MONSIEUR     Bjorn CLAES  

Président CP BBW     Secrétaire-Trésorier CP BBW 


